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ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA  

EL MARTES, 21 DE MARZO DE 2023 
 

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES ELECTOS: 
 
Presentes:

Maribel Acosta Lugo 
Jayanta K. Banerjee 
Gerson Beauchamp Báez 
Beatriz I. Camacho Padrón 
Nagel Carrero Agrón 
Rosa N. Chávez Jáuregui 
Ángel J. Collazo Feliciano 
Dana L. Collins  
Mario J. Córdova Claudio 
Alexxa Cruz Bonilla 
Carlos A. Del Valle González 
Carlos A. Flores Ortega 
Harry A. García Cans 
Fabiola C. González Ríos 
Aikomari Guzmán Martínez 
Milagros Martínez Pérez 

Carolyn Mercado Rosado   
Reyes M. Ortiz Albino                                       
Christopher Papadopoulos 
Elsie I. Parés Matos  
Pedro Resto Batalla 
Rubén Reyes Pérez 
Robinson Rodríguez Pérez 
Teodoro Ruiz López 
Edly Santiago Andino 
Wilma L. Santiago Grabrielini 
Aidsa Santiago Román 
Jaime E. Sepúlveda Rivera 
Víctor Siberio Torres 
Orlando S. Suárez Quiles 
Edith M. Torres Gracia 
Raúl E. Torres Muñiz

SENADORES CLAUSTRALES Y ESTUDIANTILES EX OFFICIO: 
 
Presentes:
María Amador Dumois Omar I. Molina Bas 
Daniel A. Fernández González Betsy Morales Caro 
Ian E. Figueroa Dávila Jonathan Muñoz Barreto 
Fernando Gilbes Santaella Agustín Rullán Toro 
Alondra N. Lugo Ortiz Anidza Valentín Rodríguez 
Rául E. Macchiavelli Bienvenido Vélez Rivera 
  
Excusados:
Luis A. Ferrao Delgado Leyda Ponce de León 
Hilton Alers Valentín Gloribell Ortiz Ríos 
Benjamín Colucci Ríos     
       
Invitados:
Larizza Hernández Nazario Samuel P. Hernández Rivera 
Andrick J. García Cancel Ingrid Y. Padilla Cestero 
Jackeline Cancel  
 
Secretaria: Asistentes: 
Carmen A. Negrón Moure Nashaly Aponte Vélez 

Blanca Vélez Martínez  
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Se reúne el Senado Académico del Recinto Universitario de Mayagüez, en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Agustín Rullán Toro.  La reunión comienza a las dos 
y dieciséis minutos de la tarde en la Sala de Reuniones Dr. Andrés Calderón Colón del Edificio 
MuSA. La Secretaria pasa lista y constata el cuórum con la presencia de cuarenta y cuatro 
miembros del Senado, según consta en la lista que antecede. 
 
En la reunión participan como personal de apoyo el Sr. José L. Morales. 
 
En la reunión participan como intérpretes de lenguajes de señas la Srta. Leida Pérez Méndez y 
la Srta. Elissandra Roldán Acevedo. 
 
Los miembros del Senado aprueban cambio de agenda para atender el Informe de Cursos 
después del Informe del Rector.  
 
INSTALACIÓN DE SENADORES 
 
El Dr. Agustín Rullán Toro, Rector, instala a los siguientes senadores nuevos: 
 
COLEGIO DE INGENIERÍA  
 
Sen. Aidsa Santiago Román 
 
COLEGIO DE ARTES Y CIENCIAS 
 
Sen. Carlos A. Del Valle González 
Sen. Reyes M. Ortiz Albino 
Sen. Ángel J. Collazo Feliciano (Estudiante) 
 
PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL DE ESTUDIANTES 
 
Sen. Daniel A. Fernández González 
 
ACTA 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el Acta de la reunión ordinaria celebrada el 
martes, 14 de febrero de 2023, según circulada.  
 
INFORME DEL RECTOR 

 
Febrero 2023 

14 • Reunión Senado Académico – Convocatoria 23-02 
15 • Reunión virtual de rectores con el presidente UPR. 

• Reunión virtual con los decanos. 
• Reunión virtual – Junta Universitaria de la UPR 

16 • Actividad – Simposio de Estrategias para el Éxito Universitario – Presentación 
del Rector: “Retos principales de la Educación Superior en Puerto Rico.” 

• Reunión virtual de rectores con el presidente de la UPR 
17 • Actividad – Simposio de Estrategias para el Éxito Universitario – RUM 

• Actividad – Ceremonia de apertura del Programa UPRM/FPF/FIFA/CIES para la 
Gestión del Deporte – Colegio de Administración de Empresas. 

• Reunión virtual de rectores con el presidente de la UPR. 
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• Reunión del Comité de Infraestructura y Tecnología de la Junta de Gobierno de 
la UPR. 

• Reunión con el Consejo General de Estudiantes RUM. 
21 • Visita del Dr. Robert F. Scherer, Mentor AACSB – Acreditación ADEM. 

• Reunión extraordinaria de la Junta de Gobierno de la LAI – Asuntos de la Justas 
2023 en Mayagüez.  

• Visita de los representantes de la compañía Deloitte para conocer el RUM y 
comenzar iniciativas en proyectos de Ingeniería – Sr. Donald Graham y Sra. 
Sheri Strong. 

• Reunión virtual con la Dra. Odile Camilo, rectora de la Universidad 
Iberoamericana (UNIBE) de la República Dominicana. Asuntos relacionados a 
movilidad estudiantil y docente, explorar programas conjuntos en grado y 
postgrado y proyectos de investigación y desarrollo. 

• Reunión virtual de rectores con el presidente. 
22 • Presentación en el Concilio para la Industria Aeroespacial y Aeronáutica – 

Centro de Convenciones de Puerto Rico. – Invitación del Lcdo. Joel Pizá, 
presidente del Concilio. 

23 • Reunión con los ayudantes del rector. 
• Visita de los conferenciantes del Seminario de Investigación de Matemáticas 

(SIDIM) – Dr. Irena Swanson, Dr. Félix Gotti y Dr. Ayman Badawi. 
• Visita a la Feria de Empleos – Colegio de Administración de Empresas. 
• Reunión Junta Administrativa 22-23-015. 

24 
 
 

 
24 

• Reunión con el Dr. Bienvenido Vélez, Dr. Gustavo Gutiérrez y Dra. Cristina 
Pomales – Nuevas iniciativas para el Colegio de Ingeniería. 

• Actividad - Seminario Interuniversitario De Investigación en Ciencias 
Matemáticas (SIDIM). 

• Visita a la Feria de Empleos – Coliseo Rafael A. Mangual. 
25 • Actividad – Exposición Flora Borinqueniana – Museo de Artes RUM. 
27 • Reunión virtual – Comité Reto Demográfico de la Junta Universitaria UPR. 

• Reunión mensual – Procuradora Estudiantil – Sra. Larizza Hernández. 
• Reunión presencial/virtual de staff del rector. 

28 • Actividad – Donativo para becas de la Fundación Ceiba – Ing. Fernando Colón 
Osorio, presidente de la fundación y la visita del Dr. Luis A. Ferrao, presidente 
UPR. 

• Reunión virtual – Sra. Arnaldo Soto y representantes de Arizona State University 
– Iniciativa de colaboración en Proyecto Aeroespacial. 

• Reunión virtual – Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra, República 
Dominica con el rector Dr. Secilio Espinal. 

Marzo 2023 
1 • Reunión de rectores con el presidente. 

• Reunión presencial – Comisionado de la Liga Atléticas Interuniversitarias – 
Asunto: Ubicación de asientos UPR en las Justas LAI. 

• Reunión – Junta Universitaria – UPR Bayamón. 
3 • Reunión presencial – Sr. Edilberto Rivera, Sra. Gloría Marini, presidenta de la 

Unión Hispano-mundial de Escritores y la Sra. María Colom, directora del 
Archivo Histórico Municipal de Mayagüez – Proyecto Zona Histórica de la UPR 
Mayagüez. 

• Reunión semanal – Comité de Infraestructura – Dr. Omar I. Molina y Profa. 
Mercedes Ferrer. 

• Reunión con los estudiantes del Consejo General. 
• Actividad – Cuadro de Honor del Colegio de Administración de Empresas. 

6 • Reunión presencial/virtual del staff del rector. 
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El Sen. Raúl E. Torres solicita información de las reuniones del Comité de Infraestructura y 
pregunta, si como parte de los arreglos al Recinto, se ha contemplado la pared que se perdió en 

7 
 
 
 
 
 
 

• Reunión presencial – Dra. María A. Amador – Asunto: Propuesta CRECEN 
• Reunión – Ing. María I. Fernández – Investigador OSHA. 
• Invitación – Feria de Asociaciones de la Facultad de Artes y Ciencias – Placita 

de Chardón. 
• Reunión presencial – Arq. Astrid Díaz – Proyecto Jardín de Conservación. 
• Reunión virtual con el Sr. Steve Perry de Capital Preparatory in Harlem, 

Bridgeport & Bronx, Dra. Betsy Morales y el Dr. Santiago Méndez. 
• Reunión – Comité de Agenda – Senado Académico. 

8 • Reunión virtual – Comité de Presupuesto de la Junta Universitaria. 
• Reunión virtual – Comité de Asuntos Académicos e Investigación de la Junta 

Universitaria. 
• Reunión con los decanos – Interrupción del Servicio de Agua en el RUM. 
• Reunión presencial – Junta de Gobierno MUSA. 

9 • Reunión presencial – Ing. Jesús Rosario, Senior Partnership Manager of 
COURSERA. 

• Reunión – Junta Administrativa – Convocatoria 22-23-016 
10 • Reunión presencial – Presentación de Informe por el Comité Evaluador de la 

Decana Asuntos Académicos. 
• Reunión presencial con la Dra. Betsy Morales – Asuntos del Decanato de 

Asuntos Académicos. 
• Reunión presencial con Decanos y Decanas. 

13 • Reunión – Sr. Orlando Suárez, senador estudiantil Ciencias Agrícolas, Sr. 
Wadner Molina, vicepresidente del CGE, Dra. Lynette Orellana y el Dr. Raúl 
Macchiavelli – Evento 5 días con nuestra tierra. 

• Reunión presencial/virtual de Staff. 
14 • Invitación – Centésimo Vigésimo Aniversario de la Universidad de Puerto Rico – 

Sala Los Próceres – El Capitolio, San Juan Puerto Rico.  
15 • Reunión – Comité Reto Demográfico de la Junta Universitaria. 

• Reunión mensual con la Sra. Larizza Hernández, procuradora estudiantil. 
• Reunión virtual – Proyecto RCM Vital – Dr. Carlos Ortiz, rector RCM y Consejos 

de Estudiantes RUM y RCM. 
• Reunión con la Sra. Carmen Negrón – Asuntos del Senado Académico. 
• Reunión – Junta de Directores UPRM Housing Facilities. 

16 
 
 
 

• Reunión con los ayudantes del rector. 
• Reunión presencial con la Dra. Milagritos González – Asuntos del Complete 

College América. 
• Firma del acuerdo con lo compañía Darok Steel. 
• Reunión con el Dr. Iván Baiges – Tema: Sostenibilidad. 
• Iniciación – American Marketing Association 2023 – ADEM 

17 • Reunión presencial con el Representante de la HEEND, Sr. Eddie Feliciano y 
algunos delegados del RUM, Dr. Omar I. Molina Bas y la Sra. Madelyn Ríos. 

• Reunión con el Consejo General de Estudiantes.  
• Visita del Sr. Vicent Mounier – FIFA/CIES. 

20 • Reunión con el Dr. Jonathan Muñoz – Asuntos Justas LAI. 
• Entrega del Donativo – UPR Foundation – Sra. Margarita Méndez, directora de 

Exalumnos y Filantropía UPR, Sra. Carmen Parés, directora de Exalumnos y 
Filantropía RUM, Dra. Moraima de Hoyos y Dra. María Amador, decana de 
ADEM. 

• Reunión presencial/virtual de Staff. 



Senado Académico                   5                    Convocatoria 23-03 

Edificio de Ingeniería General debido al paso del huracán Fiona.  El Rector aclara que se ha 
hablado sobre este asunto en las reuniones del comité.  El Sen. Bienvenido Vélez Rivera, Decano 
de Ingeniería, informa que se está trabajando en la reparación y lleva tres años debido a 
situaciones que han surgido durante los trabajos; como el sellado del techo e instalación de aire 
acondicionado.   El Sen. Omar I. Molina Bas, Decano de Administración, agrega que, el proyecto 
lleva 3 años porque el suplidor se tardó y hubo que reparar el aire acondicionado, al momento 
se encuentran instalando la cristalería.  
 
El Sen. Raúl E. Torres solicita información sobre el Evento 5 días con Nuestra Tierra.  El               
Sen. Raúl E. Macchiavelli, Decano de Ciencias Agrícolas, informa que se llevará a cabo los días 
el 4, 5 y 6 de mayo de 2023.  Será una actividad con un volumen menor que en los pasados 
años.  La idea es que se retome lo que se hacía hace 20 a 30 años atrás. Este evento se realizará 
en las facilidades de Finca Alzamora, Mezzanine y Canchas de Tenis.  Para los siguientes años 
la idea es llevar la actividad a las escuelas para atraer estudiantes. 
 
El Rector solicita la participación a la Dra. Ingrid Padilla Cestero, Ayudante del Rector, para 
responder la pregunta que hizo el Senado en la reunión pasada de si se pueden utilizar fondos 
NSF aprobados por propuestas para el pago del personal administrativo del proyecto.  La doctora 
Padilla Cestero informa que cuando estuvo la visita de NSF en octubre pasado indicaron que si 
se puede contratar personal administrativo para estos proyectos siempre y cuando sea trabajo 
directo con el proyecto.  El personal al que se le pague no puede cobrar adicional de los costos 
indirectos.  
 
A solicitud del Senado Académico se informa sobre los proyectos que están en atraso del CID.  
La Dra. Ingrid Padilla Cestero, Ayudante Especial, informa que están implementando una 
plataforma digital Streamline que enlaza la parte del post award y pre award.  Actualmente, la 
búsqueda de la data se hace a través de Excel y hay que ir manualmente tabla por tabla, es 
mucho trabajo para buscar la información.  Se va a implementar esta plataforma la cual ya está 
en proceso, se aclara que no hay ninguna seguridad de que esté lista en un mes.  
 
El Rector menciona que se le había solicitado al Dr. Samuel P. Hernández Rivera, Director del 
CID, información sobre cuántos proyectos hay en atraso pendientes por facturar a las agencias, 
cuánto tiempo de atraso en facturación tiene cada proyecto pendiente por facturar, cuánto se 
aprueba en dinero, cuánto se gasta, cuánto se factura y cuánto se recobra.  El doctor Hernández 
Rivera informa que hay varios proyectos que están en demora y el problema fundamental es 
recopilar la data de facturación; están en la disposición atender el problema de facturación a la 
brevedad posible.  No hay un archivo que tenga toda la información.   
 
La Sen. Elsie Parés Matos pregunta, cuánto tiempo tardará la implementación de la plataforma 
digital para acceder la información de facturación de los proyectos del CID y por cuánto tiempo 
estará vigente.  El Rector informa que están en la fase de implementación, el programa requiere 
licencia y hay que renovarla.  La doctora Padilla indica que en la nube el costo operacional es 
anual y ahora mismo se comprometieron 5 años, luego hay que renovarlo anualmente.  La 
senadora Parés Matos expresa que hay que tener cuidado de no perder el esfuerzo porque la 
licencia no se renueve y sugiere que se haga en otro lugar, de este sistema no prevalecer.   El 
Rector indica que se cuenta con el apoyo de la Administración Central.  
 
El Rector agradece la participación de la Dra. Ingrid Padilla Cestero, Ayudante Especial del 
Rector y el Dr. Samuel P. Hernández Rivera, Director del CID. 
 
El Rector informa que dio seguimiento a la inclusión de la Facultad de Ciencias Agrícolas en la 
contratación de permanencias condicionadas según Certificación Número 22-28 SA y le 
informaron que la solicitud está bajo la consideración de la Junta de Gobierno.   
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El Sen. Gerson Beauchamp pregunta, ante la falta de servicios esenciales y la cancelación de 
clases, si el Recinto tiene un plan para hincar pozos u otro plan y placas solares ante el problema 
de electricidad.  El Rector indica que hay un proyecto configurado.  
 
El Sen. Omar I. Molina Bas, Decano de Administración indica que se presentó ante FEMA un 
proyecto de hinca de pozos, que contempla cuatro pozos y un tanque.  FEMA aprobó los fondos 
para la Fase I, que es el diseño formal, se estima el proyecto en 2.6 millones; FEMA no es tan 
rápido.  Cuando se tenga el diseño formal se darán más detalles.  Con relación a la energía 
eléctrica hay un proyecto de cogeneradores, la Oficina de OPIMI está trabajando en el proceso 
de presentar el proyecto bajo fondos CDBG para mejorar la subestación eléctrica del RUM, ya 
que la existente es muy antigua.   
 
Los miembros del Senado reciben el informe del Rector. 
 
El Dr. Agustín Rullán Toro se retira de la reunión y cede la presidencia a la Dra. Betsy Morales 
Caro.  
 
ASUNTOS PENDIENTES 
 
Comité de Cursos 
 
Informe de la Sen. Betsy Morales Caro, Presidenta del Comité de Cursos, relacionado con el 
Informe de Cursos 22-23-011. 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban el Informe de la Sen. Betsy Morales Caro, 
Presidente del Comité de Cursos, relacionado con el Informe de Cursos 22-23-011. 
 
INFORME DE LOS REPRESENTANTES ANTE OTROS ORGANISMOS 
 
Los miembros del Senado Académico acuerdan dejar pendiente para la próxima reunión, el 
Informe del Dr. Benjamín Colucci Ríos, Representante Claustral ante la Junta Universitaria 
relacionado con los asuntos atendidos ante la Junta Universitaria en la reunión ordinaria del 1 de 
febrero de 2023 y 1 de marzo de 2023. 
 
ELECCIONES 
 
Comité de Asuntos Académicos  
 
Los miembros del Senado Académico eligen a los senadores Carlos A. Del Valle González y 
Víctor Siberio Torres como representantes claustrales ante el Comité de Asuntos Académicos. 
 
Comité de Ley y Reglamento  
 
Los miembros del Senado Académico eligen a la senadora Wilma Santiago Gabrielini como 
representante claustral ante el Comité de Ley y Reglamento. 
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Comité de Asuntos Curriculares 
 
Los miembros del Senado Académico eligen al senador Harry A. García Cans como 
representante estudiantil ante el Comité de Asuntos Curriculares. 
 
Comité de Asuntos Claustrales  
 
Los miembros del Senado Académico eligen a la senadora Edith Torres Gracia como 
representante claustral y a la senadora Alexxa Cruz Bonilla como representante estudiantil ante 
el Comité de Asuntos Claustrales.  
 
Junta de Disciplina 
 
Los miembros del Senado Académico eligen a la senadora Milagros Martínez Pérez como 
representante del recinto ante la Junta de Disciplina.  
 
ASUNTOS PENDIENTES  
 
La Secretaria pasa lista y constata el cuórum con la presencia de cuarenta y un miembros del 
Senado para la discusión del siguiente asunto:  
 
Comité de Asuntos Claustrales 
 
Informe del Sen. Teodoro M. Ruiz López, Presidente del Comité de Asuntos Claustrales, 
relacionado con la nominación al grado académico Doctor Honoris Causa  
 
Los miembros del Senado aprueban el informe del Sen. Teodoro M. Ruiz López, Presidente del 
Comité de Asuntos Claustrales, relacionado con la nominación al grado académico Doctor 
Honoris Causa. 
 
Informe del Sen. Jaime E. Sepúlveda Rivera, Co-Presidente del Comité de Asuntos Curriculares, 
relacionado con la Revisión Curricular Menor del Programa de Maestría en Artes en Kinesiología 
 
Los miembros del Senado Académico aprueban la Revisión Curricular Menor del Programa de 
Maestría en Artes en Kinesiología. 
 
Comité de Asuntos Académicos 
 
Informe del Sen. Hilton Alers Valentín, Presidente del Comité de Asuntos Académicos, 
relacionado con la propuesta de enmienda a la Certificación Número 19-85 del Senado 
Académico 
 
Los miembros del Senado Académico acuerdan dejar pendiente para la próxima reunión, el 
informe del Sen. Hilton Alers Valentín, Presidente del Comité de Asuntos Académicos, 
relacionado con la propuesta de enmienda a la Certificación Número 19-85 del Senado 
Académico. 
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Comité de Asuntos Estudiantiles  
 
Informe de la Sen. Milagros Martínez Pérez, Presidenta del Comité de Asuntos Estudiantiles, 
relacionado con las alternativas de admisión para los estudiantes de escuela pública que no han 
podido tomar el College Board  
 
Los miembros del Senado reciben el informe de la Sen. Milagros Martínez Pérez, Presidenta del 
Comité de Asuntos Estudiantiles, relacionado con las alternativas de admisión para los 
estudiantes de escuela pública que no han podido tomar el College Board y lo refieren a la Oficina 
de Admisiones y Escuela Graduada. 
 
Informe de la Sen. Milagros Martínez Pérez, Presidenta del Comité de Asuntos Estudiantiles, 
relacionado con las excusas de Actividades Académicas para miembros del Consejo General de 
Estudiantes del RUM 
 
Los miembros del Senado acuerdan devolver el informe de la Sen. Milagros Martínez Pérez, 
Presidenta del Comité de Asuntos Estudiantiles, relacionado con las excusas de Actividades 
Académicas para miembros del Consejo General de Estudiantes del RUM para que el Comité 
considere todas las preocupaciones e interrogantes de los miembros del Senado y se presente 
nuevamente. 
 
ASUNTOS NUEVOS 
 
Moción de la Sen. Dana L. Collins para que todo documento para ser considerado por el Senado 
Académico deba ser distribuido por lo menos un día antes de la reunión en la que se va a 
considerar.  
 
La Sen. Dana L. Collins retira su moción debido a que está contemplada en el Reglamento Interno 
del Senado Académico y solicita que se ponga en vigor. 
 
Comité de Middle States on Higher Education, MSCHE 
 
La Sen. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Académicos, informa sobre los trabajos del 
Comité de Middle States on Higher Education, MSCHE.  El 11 de abril de 2023 recibiremos en el 
RUM la visita de la Dra. Anne G. Wahl quién estará explicando el proceso del auto-estudio de 
MSCHE y contestará preguntas relacionadas con este proceso.  La visita será abierta a la 
comunidad y se estarán presentando en Celis 116 para informar a la comunidad sobre el proceso 
de acreditación.  Se creó un correo electrónico oficial y próximamente se estarán ofreciendo 
detalles de la visita.  
 
El Sen. Jonathan Muñoz Barreto, Decano de Estudiantes, ofrece una actualización de los actos 
de graduación debido a la controversia y especulaciones que han surgido en los medios y las 
redes sociales.  Al momento hay 2,277 solicitudes de graduación convirtiéndose en el número 
más alto jamás registrado.  No todos los que solicitan terminan graduándose, si se dividen en 
dos secciones y multiplicamos cada graduando por 2 invitados, más el personal que labora en 
los actos de graduación, excedemos de la capacidad de espacios del Coliseo Rafael A. Mangual.  
Ante este escenario se estableció comunicación con personal del Municipio de Mayagüez para 
explorar la posibilidad de utilizar el Estadio Isidoro “Cholo” García.  El señor Alcalde y el 
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administrador del estadio, están en la disposición de permitir el uso del estadio, lo que permite 
que podamos hacer una sola sección y tener 4 invitados por graduandos. La fecha oficial de la 
graduación es el viernes, 9 de junio de 2023.  El deseo es que se pueda celebrar un acto que 
todos puedan disfrutar.  Una vez se firme el acuerdo con el Municipio de Mayagüez, en el cual 
se nos permita hacer todo lo que tenemos planificado, se estarán ofreciendo detalles adicionales. 
El senador Muñoz Barreto conversa sobre el sentir de los miembros del Senado acerca de la 
decisión de llevar a cabo los actos de graduación fuera del Recinto y contesta las preguntas y 
preocupaciones presentadas. 
 
Se clausura la reunión a las seis y veintidós minutos de la tarde.  
 

DE TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO, 
 
 
 
Carmen A. Negrón Moure 
Secretaria 

 
APROBADO 
 
 
 
Agustín Rullán Toro, Ph.D. 
Rector 
 
bvm 
 
Enlace a la grabación de la reunión ordinaria del Senado Académico celebrada el martes, 21 de 
marzo de 2023: https://www.youtube.com/watch?v=foysAsOAtjk 

https://www.youtube.com/watch?v=foysAsOAtjk
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